

IN MEMORIAM

S. A. S. Monseigneur Engelbert-Charles
X^e duc d'Arenberg



Le 27 avril 1974, après une longue et pénible maladie, s'est éteint à Monte-Carlo, en France, le Président d'Honneur de notre Cercle, Son Altesse Sérénissime Monseigneur Engelbert-Charles, X^e Duc d'Arenberg, né à Héverlee le 20 avril 1899.

Le défunt prit toujours un intérêt particulier à l'histoire de son illustre famille. Il restait très attaché à notre ville où tant d'institutions et d'œuvres d'art rappellent le souvenir des d'Arenberg qui, depuis 1607 jusqu'à la fin de l'Ancien Régime, furent les Seigneurs d'Enghien. En particulier sa bienveillante attention allait au couvent des Capucins où reposent ses ancêtres et où furent déposées les archives de sa Maison.

Ce fut pour marquer son estime pour les publications du Père Landelin Hoffmans, capucin, qu'en 1954 il nomma celui-ci archiviste de la famille d'Arenberg. Il encourageait le bon Père dans ses travaux sur les œuvres d'art dont la munificence des d'Arenberg avait orné au cours des siècles les églises et chapelles d'Enghien.

Lors de la restauration du carillon de l'église paroissiale, en 1955, le duc accepta le parrainage de la cloche n° 4, FA, qui avait été fondue au XVIII^e siècle et, après avoir été refondue une première fois en 1865, le fut une seconde fois en 1955.

Depuis la mort de son regretté père, le duc Engelbert-Charles prit à cœur la vie de notre Cercle dont il accepta volontiers la présidence d'honneur. Il appréciait tout spécialement le nouvel essor pris par les Annales depuis 1952.

Le Cercle garde un souvenir ému de Son Altesse qui, durant plus de vingt ans, a encouragé et soutenu ses activités.

A. ROEYKENS, capucin.